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Chacun appréciera la déontologie. Conseil de Métropole, j'interviens comme Président
du Groupe de Gauche pendant 15 minutes. Je vote contre ce projet par lequel André Rossinot
continue à nous rouler dans la farine. Nous sommes très rares à voter contre, car il faut être
courageux étant donné la pression, les insultes, le mépris...
Aujourd'hui l'Est Républicain réduit mon intervention à... cinq mots ! Donc vous ne pouvez
pas être informés par la presse locale.

C'est ce même journal qui avait soigneusement découpé la photo (en noir et blanc, comme
au siècle dernier) de l'ouverture du festival "Aux Actes Citoyens" pour que je n'apparaisse
pas... Il y avait un millier de témoins... chacun appréciera.
Quant à la ligne 1 de transports en commun, je vous donne rendez-vous en décembre, vous
verrez que j'avais raison : on nous proposera de faire d'autres études, on ne votera pas en
décembre le tram jusqu'à Brabois. C'est une catastrophe annoncée. Cela fait 18 ans qu'André
Rossinot nous transporte (ou plutôt nous ballade) en commun.
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